

## BALONMANO

# PASADO Y FUTURO DEL BM SALAMANCA



Sebastián Elena en el interior del pabellón Río Tormes mientras se realiza el cambio de parquet. LAYA

## Sebas, baluarte del equipo charro, habla del adiós al histórico parquet del Río Tormes

**Salamanca**—El pasado 7 de diciembre el BM Salamanca se despedía para siempre del parquet del Río Tormes, una superficie que ha acompañado al equipo salmantino desde la temporada 2015/16, pero varios años antes, la entidad charra aterrizó en el pabellón de la Calle Joaquín Rodrigo. Y si nos remontamos al año 2007, debemos hablar con uno de los baluartes del equipo salmantino que ya residía en el BM Salamanca, Sebastián Elena.

“El otro día cuando llegué al gimnasio, porque estamos yendo por las tardes, pues ver el suelo levantado te deja una mezcla de sensaciones y de sentimientos. Al final en esa pista

verde fue donde empezamos a jugar en el Tormes en el 2007 cuando nos echaron de La Alamedilla, por lo que son muchos años y uno tiene sentimientos encontrados”, inicia el jugador. Una ‘mudanza’ que nació de la denuncia del Balonmano Valladolid cuando el equipo charro venció en La Alamedilla a los vallisoletanos. “El cómo llegamos es curioso, porque en la temporada 2006/07 ganamos bien ganado al Balonmano Valladolid, pero nos denuncian porque el pabellón no cumplía las medidas, y la única solución era ‘mudarnos’ al Tormes, y hasta ahora”, recuerda Sebastián Elena. No sería hasta la temporada 2015/16 cuando el suelo verde queda atrás para dar paso a un parquet bastante especial. “Nos informan del cambio y nos comentan que será parquet del Würzburg. Al final se te vienen a la mente todas las noches de gloria que ha vivido ese pabellón, de celebrar títulos a nivel na-

cional y europeo”, y el BM Salamanca no detuvo los éxitos sobre el parquet en el Río Tormes. “En estos años creo que el pabellón ha vivido los mejores años del club, tanto a nivel nacional como con la base, creo que ese parquet no solo se lleva la historia de Avenida, también gran parte de nuestra historia”, expresa.

Todo ello después de dejar a un lado el miedo que supuso la pandemia con respecto a la pérdida de afición, pero, la afición salmantina al balonmano no falló y regresó para llevar el volandas al equipo. “Había ese miedo que el Tormes no volviera a ser lo que era después de la pandemia, pero, la afición nunca falla y esa también fue una victoria en este parquet”.

Ahora, se mira al mes de enero con ganas de ver el lavado de cara a la casa del BM Salamanca, “porque estoy seguro que esa pista nos volverá a traer muchas alegrías”, zanja. J.G.



David García. LAYA

## Valeria y el BM Salamanca visitan al colista de clasificación

### BALONMANO

El BM Salamanca afronta la decimotercera jornada en la Primera Nacional masculina para medir sus fuerzas con La Robla, actual colista del Grupo B. Desde las 19 horas, el equipo dirigido por Valeria Flores buscará en León reencontrarse con la victoria después de caer derrotados en la última jornada, en lo que fue el adiós al parquet del Río Tormes, frente al Atlético Avilesina. El conjunto salmantino se debe agarrar a su última salida, que se saldó con victoria ante un rival directo como es el Camargo. Los charros completaron un serio partido de principio a fin y se trajeron el cuarto triunfo de la presente temporada, pero, ese impulso se detuvo el pasado fin de semana. Al igual que en su última salida, el equipo salmantino tiene en sus manos un encuentro clave ya que no debe fallar ante el colista de la clasificación, La Robla. El equipo leonés ocupa el puesto 16 con cero puntos hasta la fecha, y es que el cuadro local ha caído derrotado en sus 12 partidos de Liga, habiendo encajado un total de 459 goles. Ahora bien, en cada partido buscan estrenar su casillero de victorias y ello les aporta un mayor grado de posibilidad, por lo que esperemos que los salmantinos no sean los primeros en brindarles la victoria en la presente campaña. J.G.

## ADEMÁS...

### El FS Salamanca y el Albense quieren mantenerse arriba

#### FÚTBOL SALA

La Segunda División B de fútbol sala cumple la decimocuarta jornada donde los equipos salmantinos buscan asentarse en la zona noble de la tabla. Desde las 18 horas, el FS Salamanca, en quinta posición, disputa su última salida del año 2024 ante el Juventud del Círculo Católico, ubicado en el puesto 13, con el objetivo de ampliar a cinco sus partidos consecutivos sin conocer la derrota. En una deriva similar se encuentra el Albense, que se encuentra encuadrado en la segunda plaza con 31 puntos en el bolsillo y tiene a tan solo un punto al líder. Los de Óscar González reciben al O Esteo desde las 18 horas para seguir escalando puestos en la clasificación, y por qué no soñar con un primer puesto antes de cerrar el año.

### El Atlético Carbajosa no puede fallar en Culleredo

#### BALONCESTO

El Atlético Carbajosa regresa este sábado a partir de las 19:30 horas al campeonato doméstico para disputar la victoria al Culleredo, octavo en el Grupo AB de la Tercera FEB. Después de unos partidos desafortunados para el conjunto de La Sagrada, los salmantinos quieren regresar a la senda del triunfo, como ya hizo ante Santo Domingo Betanzos, o con la imagen ofrecida en la visita a Ávila. El equipo es consciente de la dificultad que entraña este partido, pero los jugadores y el cuerpo técnico asumen que deben competir desde el primero hasta el último minuto. “El lunes tuvimos una charla entre todos y llegamos a la conclusión de que tenemos que estar todos unidos”, explicó Avelino García, entrenador del Atlético Carbajosa.

## DEPORTE ADAPTADO

# Santa Marta, un altavoz para los deportistas paralímpicos

**Santa Marta de Tormes**—El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta fue el escenario de las mesas redondas sobre deporte y discapacidad organizadas por el Consistorio transtormesino dentro del proyecto pionero “Santa Marta Tod@s Includ@s”.

La jornada contó con dos mesas redondas tituladas “Presente y futuro del atletismo paralímpico”, que

contará con la presencia del atleta local Diego Ruiz y “Los Juegos de París desde dentro”. El evento reunió a destacados profesionales y voces del deporte paralímpico con el objetivo de visibilizar los logros, retos y oportunidades del deporte inclusivo a través de historias de superación y compromiso.

La I Jornada de Deporte Paralímpico ha reforzado el compromiso de

Santa Marta con la inclusión, mostrando una vez más su apuesta por actividades que fomenten valores como la igualdad y la integración.

“Reunimos en esta jornada tanto al presente del deporte paralímpico, con atletas que ya han estado en París este año, como a otros que aspiran a estar en Los Ángeles”, recaló el alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la presentación. EÑE



Los participantes en las mesas redondas de deporte paralímpico. EÑE